



Ratskanzlei

Marktgasse 2
9050 Appenzell
Telefon +41 71 788 93 11
info@rk.ai.ch
www.ai.ch

Appenzell, 9. Mai 2025

Amtliche Mitteilungen der Standeskommission

Teilnahme an Kantonalschwingfest

Das Organisationskomitee lädt am 13. Juli 2025 zum Appenzeller Kantonalschwingfest Gais ein. Säckelmeister Ruedi Eberle nimmt als Vertreter der Standeskommission daran teil.

Anstellung als Revierförster

Die Standeskommission hat Elias Hartmann aus Röthis, Österreich, als neuen Revierförster im Oberforstamt im Land- und Forstwirtschaftsdepartement gewählt. Er wird die Nachfolge von Thomas Gelbhaar antreten.

Elias Hartmann hat die österreichische Staatsprüfung zum leitenden Forstdienst abgelegt und verfügt über eine Ausbildung als Forstadjunkt. Seit 2019 ist er als Sachbearbeiter im Bereich forstliche Förderungen beim Land Vorarlberg tätig.

Elias Hartmann wird die neue Stelle als Revierförster im Oberforstamt mit einem Pensum von 100% am 1. August 2025 antreten.

Neue Förderlehrperson im Volksschulamt

Die Standeskommission hat Evelyn Krapf-Schibli aus Appenzell als neue Förderlehrperson 2. und 3. Zyklus im Fachbereich besondere Förderung im Volksschulamt im Erziehungsdepartement gewählt.

Evelyn Krapf-Schibli ist gelernte Kauffrau und bildete sich zur Lehrerin Textiles Werken weiter. Anschliessend erlangte sie den Master of Arts als Schulische Heilpädagogin mit Schwerpunkt Special Needs Education an der Hochschule für Heilpädagogik HfH in Zürich. Sie ist ausserdem Kunsttherapeutin iac mit Fachrichtung Mal- und Gestaltungstherapie und war im Schulberatungs- und Therapiebereich tätig. Aktuell arbeitet sie als Heilpädagogin an einer Ostschweizer Primarschule.

Sie wird die neue Stelle als Förderlehrperson im Volksschulamt mit einem Pensum von 30% am 1. August 2025 antreten.

Kündigung in der Staatsanwaltschaft

Andrea Bless hat ihre Anstellung als Verfahrensassistentin bei der Staatsanwaltschaft im Justiz-, Polizei- und Militärdepartement mit einem Pensum von 50% auf Ende Juli 2025 gekündigt. Die freie Stelle wird öffentlich ausgeschrieben.

Kündigung im Volksschulamt

Monika Risse hat ihre Anstellung als Psychomotorik-Therapeutin beim Volksschulamt im Erziehungsdepartement auf Ende Juli 2025 gekündigt.

Kündigung im Amt für Inneres

Josef Tömböly, Leiter Fachstelle Integration, verlässt die kantonale Verwaltung Appenzell I.Rh. per 31. Juli 2025. Er wird sich beruflich neu orientieren. Wir danken Josef Tömböly für seinen Einsatz und wünschen ihm für seine berufliche und persönliche Zukunft alles Gute. Seine Position bei der Fachstelle Integration wird neu besetzt werden.

Kontakt für Fragen

Ratskanzlei

Telefon +41 71 788 93 11

E-Mail info@rk.ai.ch